

ONU expresa preocupación por aumento de asesinatos de defensores de derechos humanos en Colombia



Ginebra, 14 ene (RHC) La Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se declaró preocupada por el elevado número de activistas asesinados en Colombia.

Asimismo el organismo internacional pidió al gobierno del presidente Iván Duque hacer más esfuerzos por prevenir los ataques, investigar todos los casos y castigar a los culpables.

La ONU aseguró que la mayoría de los asesinatos en 2019 fueron cometidos en áreas con economías ilícitas como el narcotráfico y la minería informal en donde operan grupos criminales que ocuparon espacios territoriales que dejó la exguerrilla de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) después del acuerdo de paz de 2016.



Radio Habana Cuba